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Mi son destata piena di ambasce : 

e se ora la zirudela non nasce ? 

Con l’età la “vena” si fa stretta.. 

Dottò, necessita un po’di aspirinetta ! 

Come iniziare? Ma con” la coppia più bella del mondo”: 

uno è Gianni, Presidente a tutto tondo. 

Ma dietro ad un grande uomo però 

c’è sempre..un grandissimo Vice , oibò 

Livio, l’onnipresente, quasi onnisciente, non ancora onnipotente        

Questa la ricetta per un circolo superefficiente ! 

Però dietro due grandi condottieri 

c’è un drappello di validi moschettieri, 

 come la Tiziana, generale a tre stelle, 

che nell’organizzare eventi sempre eccelle. 

Noi sollevando le cestone ci siamo allenate 

ma ecco poi le ernie, i cerotti e le pomate.. 

E c’è Stefano che non manca di aiutare  

e Paolo sempre un’idea può estrinsecare; 

 ma chi fissa sulla carta ogni cosa 

 è Giuseppe, dalla mente peraltro fantasiosa. 

Abbiamo anche la Daria gentile 



che ci affianca con molto stile 

Ma oramai è diventata una mania.. 

Pure il Consiglio si è buttato sulla Filosofia: 

Lucia con modelle che paiono vere 

Ravera a caccia di parrucchiere 

De Filippo coi suoi corpi tutti tatuati 

e poi Gianni coi chador, invero contestati. 

Ma c’è pure la Franca fra i tanti 

con i suoi differenti turbanti 

Ma quante cose abbiam fatto quest’anno: 

incontri con autori che emozioni ci danno; 

ne abbiam fatte di queste e di quelle.. 

compresa la gita con acqua a catinelle.. 

e poi gli incontri un tot spaziali 

e il corso con numeri sensazionali 

invasione di allievi per la città.. 

meriteremo un Guinnes? Chissà.. 

e poi tutti noi andremo sempre fieri 

di aver come Socio Onorario Bandieri ! 

Ma ora veniamo ai riconoscimenti: 

  a Patriot con la sua foto piena di sentimenti, 

una coppa anche a Lionello Renata 



giustamente con l’argento premiata, 

una coppa al nostro poeta dei fiori, 

Bertini che continua a mietere allori 

E c’è pure Claudia che con le rane danzanti  

ha fatto venire a molti milza e fegato doloranti.. 

e nell’audiovisivo si è fatto onore 

il nostro Matteo, valente autore ! 

Certo che il dottore di coppe fa incetta 

ma di come vincere a noi non sgancia la ricetta.. 

Ma la zirudela per quanto attesa 

può risultare alquanto pesa.. 

Se poi Andrea ci facesse il suo bel  fumetto 

sarebbe veramente un giorno perfetto 

Ora pensiamo a mangiare e a brindare qui 

felici di stare insieme , noi del Colibrì ! 

 

 

 


